



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LYCEE D'ARRAS : ATTAQUE AU COUTEAU.

Ce vendredi 13 octobre 2023 la république a été frappée par un individu muni de couteaux.

Un enseignant de ce lycée est mort sous les coups meurtriers de cet homme et deux personnes sont grièvement blessées.

L'ensemble de l'éducation nationale, de la fonction publique et de la communauté nationale s'associent à la douleur des victimes, des familles, et des collègues.

Cet attentat ravive les douleurs de l'assassinat de Samuel PATY .

La fédération salue la réactivité des policiers qui ont mis fin à ce périple meurtrier.

Au-delà de l'émotion et du soutien que l'on peut exprimer face à cette tragédie le plan de protection des agents publics devra être rapidement mis en œuvre.

La fédération prendra toute sa part dans ce futur plan pour les fonctionnaires et contractuels de l'état de la territoriale de l'hospitalière et des établissements publics.

**IL EST TEMPS DE Doter les agents publics
d'un bouclier efficace pour les protéger
car c'est la protection de la République qui est en jeu.**